

Fisipol Unimal Gelar Syukuran dan Silaturahmi, Perkuat Kebersamaan Civitas Akademika



Fisipol Unimal Gelar Syukuran dan Silaturahmi, Perkuat Kebersamaan Civitas Akademika. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh mengadakan acara syukuran dan silaturahmi yang berlangsung di Aula Dekanat Fisipol, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Jumat (06/09/2024).

Pantauan Unimalnews, kegiatan tersebut komandoi oleh Taufik Abdullah MA, kemudian Dekan Fisipol Senior, Dr M Akmal dan Rektor Senior, Prof Dr Hadi Arifin, memberikan kata sambutan yang mengulas tentang sejarah Fisipol yang semakin maju dari masa ke masa.

Kegiatan silaturahmi tersebut dihadiri oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra ASEAN Eng, para wakil rektor, Dekan dan para wakil dekan Fisipol, pimpinan dari kepala UPT, lembaga, dan semua dosen yang ada di lingkungan fakultas setempat, serta para alumni.

Dekan Fisipol Teuku Zulkarnen PhD mengatakan, tujuan dari kegiatan ini untuk merajut kebersamaan antara pimpinan dengan civitas fakultas layaknya jadi sebuah keluarga.

"Kegiatan silaturahmi ini digelar untuk menciptakan rasa kasih sayang di lingkungan fakultas dengan menikmati masakan Kuah Beulangong yang menjadi tradisi tahunan kami di Fisipol," katanya.

Zulkarnen menyebutkan, Fisipol adalah rumah kita yang harus dijaga bersama, maka setiap ada masalah harus diselesaikan secara kekeluargaan. "Profesor yang paling banyak itu ada di Fisipol, dan Prodi unggul paling banyak juga ada di Fisipol, maka mari sama-sama kita menjaga, dan bahu membahu untuk kerja sama demi kemajuan Fisipol, jangan saling menjatuhkan," pesannya.

Rektor Unimal, Prof Herman Fithra menyampaikan, dinamika di Fisipol dalam menentukan calon dekan kali ini agak berbeda dari sebelumnya karena harus melewati berbagai seleksi dan proses uji kompetensi yang dilakukan.

"Uji kompetensi itu juga dilakukan untuk penentuan dalam pemilihan wakil dekan. Unimal adalah rumah kita, dan diberi peluang untuk semua orang jika ingin memimpin," sebut Herman.

Prof Herman menambahkan, silaturahmi ini juga sebagai syukuran karena Fisipol ada dua Prodi yang unggul dan telah lahir satu Profesor lagi, sehingga saat ini Fisipol sudah memiliki empat orang Professor.

"Syukuran ini menjadi momen untuk mengingatkan kita semua bahwa kesuksesan tidak diraih sendiri, tetapi berkat kerja sama dan dukungan dari banyak pihak," tutupnya.[tmi]

Tanggal: 06 September 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),